

**Le Parti Socialiste de Sierre  
appelle à voter OUI le 15 juin  
au projet Valais Arena**



Le 7 mai 2025, lors de son Assemblée Générale, la section sierroise du Parti Socialiste a décidé de soutenir le projet Valais Arena et d'écoquartier VIVA qui sera soumis au vote le 15 juin prochain. Cette position fait suite à un débat contradictoire entre M. Marc-André Berclaz, ancien conseiller municipal et ex-membre du comité de pilotage, et M. Pierre-Louis Zuber de l'association Condémines.info.

Pour le PS, ce projet représente une opportunité de doter Sierre d'une infrastructure sportive moderne tout en développant un écoquartier répondant aux besoins en logements. La participation financière de la ville étant limitée à 30 millions sur les 89 millions du coût total, le parti estime que le projet présente un bon équilibre entre investissements publics et privés.



**« Dans son programme de législature, le PS avait mis en exergue sa volonté de réaliser le future Valais Arena. Lors de sa dernière assemblée générale, ses membres ont une fois de plus approuvé ce projet et proposent de voter OUI le 15 juin prochain »**